

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく ~ 学んで 遊んで よりよく考える ~

仙南小学校 学校報 R4\_10\_12 No.25

## 令和4年度後期スタート

4日間の秋休み後の本日、全校で後期始業式を実施し、新たな気持ちで令和4年度後半をスタートさ せました。後期は、前期に育んできた子どもたちの様々な能力を一段と発展させ、来年春の進級や進学を見据えた充実した教育活動を推進していきたいと考えています。

前期同様、保護者の皆さまのご協力をどうかよろしくお願いいたします。

## 

前きで成長したこと、後きがんばりたいこと

3年2組 00 00

前き成長したと思うことがたくさんありました。

一つ目は、泳げるようになったことです。2年生のころをはビート板がな いと泳げなかったけど、3年生になってだるま浮きやくらげ浮きができるよ うになり、泳げるようになってとてもうれしかったです。

こつ目は、算数です。前は、まちがえるとがっかりして、やる気がなくな っていましたが、今では、できるまで何どもちょうせんすることができるよ

うになりました。あきらめずにがんばって正かいするとうれしいということが分かってよかったです。 だから後きは、家てい学習で今までより1ページ多く取り組んで、計算チャレンジテストで100 点を取り続けられるようにがんばりたいです。

後期にがんばりたいこと

6年2組 〇〇 〇〇〇

わたしが後期にがんばりたいことは、三つあります。

一つめは、学習面の取組です。私は、あと5か月半で中学生になります。 中学校では、問題や課題の量が増えたり、ノートを取るスピードも今より速 くなったりすると思います。そのため、後期は、今よりもっと集中して授業 に取り組み、速くていねいに書いていくように意識していきたいです。また、 家庭学習では、6年生は70分を目安に取り組むことになっていますが、前

期は70分の勉強ができない日がありました。後期は、中学生になることを意識し、70分間集中 して取り組むようにしていきたいです。特に、分数の計算が少し苦手なので、もう少しじっくりと 復習したいです。漢字を書くのは得意なので、これからも続けて練習していきたいです。 二つめは、スポ少についてです。わたしは、柔道を習っています。柔道では、投げるときに、顔 を下げないことと手を離さないことを意識して練習を頑張っています。これから大会が二つあるの

で、よい成績を収められるようにもっと練習して強くなりたいです。

三つめは、6年生として、きちんと学校のリーダーの役割を果たすことです。たとえば、クラブ では、クラブ長として意見をまとめ、みんながこまらないように活動の連絡をしっかりしたいと思 います。また、友達や下学年の子が困っていたら、声をかけたり助けたりして、自分にできること を進んでがんばっていきたいです。

残りの小学校生活を楽しく充実したものにするため、これらの自分のめあてを意識して過ごして いきます。

> ミシンの先生 9月28日(火) 10月4日(火)

美郷町学校支援地域本部のみさぽ ーた一の皆さまから、5・6年生が ミシンの縫い方について教えていた だきました。

5年生は、実際にミシンを使うの は初めての人が多く、みさぽーたー の皆さんから針の下ろし方、布の押

さえ方、布の進め方、糸の切り方な どを分かりやすく教えていただきま した (9月28日)。 6年生は、トートバッグのしつけ



ミシンの基本操作(5年生)

トートバッグのしつけ縫い(6年生)

縫いからミシンの縫いの応用まで教えていただきました。6年生は、昨年5年生のときもみさぽーた-の皆さんにご指導していただいており、おかげさまでお気に入りのトートバッグの完成に一気に近づく ことができました(10月4日)。

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、Web日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。 仙南小学校 ホームページ http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/ または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。

## なべっこ会 10月5日(水)

マラソン大会の後に、なべっこ会が行われました。2年ぶりの外でのなべっこ会です。5・6年生が 薪で火をおこし、大きな鍋で湯を沸かしました。さらに肉、きのこ、芋の子、野菜などの材料を入れ、 味噌やしょうゆで味付けをしました。最後に味見をして、おいしい芋の子汁が完成しました。そこに4年生以下のメンバーも集まり、シートを広げて「いただきます!」をしました。 なべっこ会は、いつものなかよしグループで協力して行いました。外でみんなで食べた芋の子汁は、

最高の味でお家の人に作ってもらったおにぎりとの相性もよく、ほとんどの人が完食していました。み

んなと一緒に秋の味覚を外で味わった素晴らしい思い出ができました



かまどの準備



火をつけるぞ!



食材を注意深くなべの中に



みんなで慎重に味見



グラウンドいっぱいに広がって



芋の子汁を渡す優しいお姉さん



みんなで「いただきます!」



おいしそうな芋の子汁



なかよしグループで仲よく



草の上も気持ちいい



おにぎりと芋の子汁は相性抜群



外で食べると最高においしい



きれいに完食したなべ



食後はグラウンドで楽しく



黒くなったなべを洗う6年生